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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа: 68 с., 11 рис., 12 табл., 40 источников, 4 прил. 

 

КАПИТАЛ, УПРАВЛЕНИЕ, УПРАВЛЕНИЕ КАПИТАЛОМ, 

СОБСТВЕННЫЙ КАПИТАЛ, ЗАЕМНЫЙ КАПИТАЛ, ОБОРОТНЫЙ 

КАПИТАЛ, ФОНДООТДАЧА, ФОНДОЕМКОСТЬ, ПРИБЫЛЬ 

 

Объектом исследования является ЗАО «Атлант». 

Предметом исследования является совокупность взаимосвязей и 

взаимоотношений между субъектами хозяйствования, в том числе 

подразделениями ЗАО «Атлант», по поводу управленческий действий в сфере 

капитала. 

Цель дипломной работы: на основании теоретических исследований 

рассматриваемой проблемы, анализа ее состояния в ЗАО «Атлант» выявить 

направления совершенствования системы управления капиталом организации.. 

Методы исследования: экономико-статистического анализа, 

сравнительный, структурный, балансовый. 

Исследования и разработки: в процессе работы изучены теоретико-

методологические основы формирования системы управления капиталом 

организации и ее сущностных основ; проанализированы тенденций развития 

системы управления капиталом организации на современном этапе 

экономических отношений в ЗАО «Атлант»; проанализированы особенности и 

закономерности развития системы управления капиталом организации; оценен 

уровнен управления капиталом в организации; разработаны основные 

направления по совершенствованию системы управления капиталом 

организации ЗАО «Атлант». 

Область возможного фактического применения: предложенные 

мероприятия с некоторой конкретизацией могут быть использованы в работе 

белорусских предприятий. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические концепции и 

положения сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

  



ABSTRACT 
 

Thesis: 68 p., 11 Fig., 12table., 40 sources, 4 sup. 

 

CAPITAL, MANAGEMENT, CAPITAL MANAGEMENT, EQUITY, DEBT 

CAPITAL, WORKING CAPITAL, CAPITAL RETURN, CAPITAL INTENSITY, 

PROFIT 

 

The object of research is CJSC «Atlant». 

The subject of the research is a set of relationships and relationships between 

business entities, including divisions of CJSC «Atlant», regarding management 

actions in the field of capital. 

The purpose of the thesis: on the basis of theoretical research of the problem 

under consideration, the analysis of its state in CJSC «Atlant» to identify ways to 

improve the organization's capital management system. 

Research methods: economic and statistical analysis, comparative, structural, 

balance. 

Research and development: in the process it studies theoretical and 

methodological bases of formation of system of capital management of the 

organization and its ontological foundations; analyzed trends in the development of 

the system of capital management of the organization at the present stage of 

economic relations in CJSC «Atlant»; analyzes the characteristics and patterns of 

development of the system of capital management of the organization; estimated 

levels of capital management in the organization; developed the main directions for 

improving the system capital management company CJSC «Atlant». 

Scope of possible actual application: the proposed measures with some 

concretization can be used in the work of Belarusian enterprises. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodical concepts and provisions borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 


